

<校訓> 高志共生	大庄中通信	大庄中学校 H26年度第9号 (H26.6.19・木)
---------------------------	--------------	-----------------------------------

「全力～心ひとつに一致団結～」体育大会

雨を心配しながら、毎年お天気の神様が微笑んでくれる本校の体育大会、今年は6月3日(火)に行いました。例年のことですが、平日にもかかわらず、保護者の皆様・ご来賓・地域の方など、たくさんの方にご来校いただきました。本当にありがとうございました。

見事に伝統を受けついで「大庄ソーラン」

今年の体育大会のハイライトは、3年生が、これまでの卒業生が築き上げてきた「大庄ソーラン」の伝統を見事に受けついでくれたことでしょう。



気持ちの入った、魂のこもった「大庄ソーラン」でした。これぞ「大庄ソーラン」。これが、大庄中の伝統と感動しました。本部席・来賓席のあたりでご覧になっていた2年生のある保護者が「来年、うちの子も同じようにできるやろか…」と、つぶやかれていました。大丈夫です。来年の3年生もやってくれるに違いありません。

しかし、今年の3年生、これまで2年間の中学校生活では、行事や学校生活で何度も何度も怒られ、ダメ出しもされてき

ました。「やっ」と言えば失礼かもしれませんが、この体育大会で、「やればできる」ことを見せてくれました。3年生になって、自覚と責任感を持つようになったのでしょうか。大庄中学校の顔として、どこの誰に見てもらっても恥ずかしくない「大庄ソーラン」をやってくれました。

練習のスタートが遅れたこともあり、本番を迎えるまでは不安な出来でした。予行演習の段階でも、演技中に笑う人がいたり、今ひとつ気持ちの入っていない演技でした。しかし、本番では、演技内容はもちろん、演技中の気合いも素晴らしかったですし、「舞台裏は見せない」演技前の法被への更衣、演技開始までの座席前での待機と気合い、退場したあとの開会式参加のための素早い整列なども、最初から最後まで、文句のつけようのない出来でした。

「魂」をこめた「大庄ソーラン」、流れ落ちる「瀧」のように「勇」ましく、「輝」いた3年生、さすが大庄中の3年生、と誇りに思いました。

行進・ラジオ体操・観覧態度・係生徒の動きも合格点

体育大会ですばらしかったのは、「大庄ソーラン」だけではありません。

予行演習や練習での反省点も、体育大会当日では格段によくなっていました。3年生だけでなく、1・2年生を含めた競技・演技への取り組み、開会式での行進・校歌とそれに続くラジオ体操、観覧や応援の態度、係生徒の動きなど、すべての場面で合格点の体育大会でした。

ラジオ体操も、3年生がしっかりやってくれました。予行演習では、せっかく全校生徒の真ん中にいるのに、見本とは言いえない体操でしたが、当日は、「さすが3年生」というラジオ体操でした。

「新しい朝が来た、希望の朝が…」で始まるラジオ体操、昭和3年にラジオでの放送が始まってから、86年の歴史がある日本の伝統文化です。体育の授業のときにも毎時間やっているのですが、最近はダイエット効果や血行促進など健康への効果も注目されています。中学校で、ラジオ体操のポイントをマスターしてほしいと思います。

行進も、短い練習期間で、音楽に合わせて、足をそろえ、キレイな姿勢でキビキビと歩くのは、なかなかむづかしいものです。中学生は身長差による歩幅の差がありますから、膝の上げ下ろしを小刻みにするとそろえやすいのですが、なかなかできません。つい、前に進んでいるだけの歩行になり、「行進」になりません。中には、まじめに歩いているのに、音楽に合わせるができない生徒もいます。公立中学校の体育大会ですから、軍隊のような行進や高校野球のような行進を求めるのも違和感がありますが、ほとんどの生徒がまじめに、そして一生懸命に歩いていたことが評価できる行進でした。

生徒席での観覧・応援の態度も良かったと思います。マナーの悪い卒業生達が、南門に乗りかかっただけでいましたが、ほとんどの生徒が、そこに引っ張られることもなく、生徒席で応援していました。数年前までなら、席を離れて南門の方に行く生徒がいました。観覧態度も格段に進歩しています。

ミスター大庄 3連覇

体育大会は、走競技や学年競技などの得点競技があり、学年ごとに総合優勝を各クラスが目指しますが、本校の体育大会には、これも伝統となっています「ミスター大庄」と「ミス大庄」があります。今年は、昨年の「ミス大庄」での西さんの3連覇に続き、3年生の岸本 秀太くんが「ミスター大庄」で3連覇の偉業を達成しました。

格好良かった吹奏楽部のマーチング

昼休みのあとのクラブ行進と吹奏楽部のマーチング、今年は、吹奏楽部が衣装を新たに演奏とマーチングを披露してくれました。なお、吹奏楽部は、6月7日(土)の成徳小学校の体育大会でも、マーチングを披露しています。これは、校区の小学校の体育大会を毎年1校ずつローテーションしてまわっているもので、来年は、成文小学校の予定です。



次は…合唱? イヤイヤ「勉強」でしょ

体育大会がこれだけできるのなら、2学期の合唱コンクールでも、「こんなに素晴らしい合唱ができる」という歌声を聞かせてくれるだろうと期待していますが、その前に、勉強でも「やればできる」ところを見せてほしいと思っています。4月以降、多くの人の授業を受ける姿勢と態度が、2年生までと比べて格段に良くなっている、という話をよく聞きます。1学期の期末テストと評価、夏休み明けのテスト、2学期の実力テスト…など、3年生が、次は学習面でも、2年生までとは違った姿を見せてくれるものと期待しています。

(文責:校長 福井 隆夫)